

Bauernmarkt in Breitenfurt am 1. Oktober 2023

Alljährlich am 1. Sonntag im Oktober findet in Breitenfurt ein Traktortreffen anlässlich des Bauernmarktes statt.

Von nah und fern treffen sich Freunde der Oldtimertraktoren in Breitenfurt. Dem Bauernmarkt geht eine Feldmesse voraus mit der Weihung der Erntekrone, um anschließend bei Musik und Kulinarik dem Frühschoppen zu frönen.

Mit etwas Verzögerung begann dann bei Sonnenschein die Ausfahrt durch und rund um den Ort. Hoch auf den Traktoren fuhren wir durch Wiesen und Felder (gemäß dem Lied „Hoch auf dem gelben Wagen..“) bei unzähligen Pferdekoppeln und Stallungen vorbei und entdeckten das eine oder andere Haus mit lieblich gestalteten Gärten. Am Ende der Ausfahrt gab es wie jedes Jahr eine Tombola mit Sofortgewinnen (Getränke-Gutscheine, Palatschinken, Speckbrote, Eierlikör, Kunsthandwerk usw. waren die Gewinne). Ach ja, wer war aller mit von der Partie von unserem Club: Christoph Hauer - Steyr, Robert Pinter - Porsche, Hans Prosser - Steyr, Ehepaar Herney im „Tschigerl“, Franz Chmela - Steyr, Ehepaar Mayerhofer - Steyr mit Anhänger, Georg Winter - Ferguson, Gerhard Schützl – Fordson. Besucht wurden wir vom Ehepaar Möstl. Neu: als kooptiertes Mitglied unser neuer Fotograf Branko mit Gattin.

Die Heimfahrt gestaltete sich wie jedes Jahr als eine Wettfahrt: Traktor vs. Sonntagsfahrer. Man kann noch so viel Abstand halten, es kommt immer wieder zu haarsträubenden Situationen beim Überholen, um sich noch schnell vor die „rasenden“ Traktoren zu zwängen, bevor der Gegenverkehr eine Vollbremsung einleiten muss. Für nächstes Jahr: die Rennstrecke befindet sich zwischen Pfaffstätten und Gaaden (Gadenerhöhe).

Warum soll ich es erwähnen, alle Leser unserer Berichte wissen, wie jede Ausfahrt endet, so auch diesmal, nämlich bei der Most- und Sturmhütte von Christian Skryanz an der Weinbergstrasse in Pfaffstätten.

Gerhard Schützl